
Protokoll: Stammesversammlung 2023
04.03.2023Protokollführer*in: Laura Lankers
Die Stammesversammlung wird um 15:15 Uhr vom Vorstand eröffnet.
1) Konstituierunga) Begrüßung und Eröffnung der Versammlung durch Yannik, Martin und Esther

b) Bestimmung der Protokollführung: LauraJa Nein Enthaltung14 0 0
c) Feststellung der Beschlussfähigkeit14 insgesamt2 Wös (Jette Winterer, Frieda Blankenstein), 1 Wö-Leiter*in (Sebastian Roth)2 Juffis (Eva Otten, Paula Hueber), 1 Juffi-Leiter*in (Elisa Brohl)2 Pfadis (Hauke Flöck, Maja Hueber), 1 Pfadi-Leiter*in (Frédérike Wiese)2 Rover (Inga Schimmels, Anna Schneider), 1 Rover-Leiter*in (Theo Huck)2 Vorstände (Martin Krieger, Esther Jordan)keine Elternvertreter*innen

Wir sind beschlussfähig.
d) Genehmigung der TagesordnungJa Nein Enthaltung14 0 0
e) Jana berichtet vom Protokoll 2022. Anzahl der Stimmen ist unstimmig (höhö). EineErklärung dafür ist, dass die letztjährige Stammesversammlung noch onlinestattfinden musste und eventuell zwischendurch StimmberechtigteVerbindungsprobleme mit Zoom hatten. Jana bietet um mehr Details bei denKinderstufenberichten in dem diesjährigen Protokoll. Unterschrift, Ort Datum fehlt.Bei Punkt 3 muss der Satz zu Ende geführt werden.

Genehmigung des Protokolls der letzten StammesversammlungJa Nein Enthaltung13 0 1

2) Rover-BerichtDie beiden Stufenvertreterinnen Inga und Anna kommen auf die Couch. Es gibt ein Video mitfolgenden Inhalten: Frühlingslager, Materiallager, Jubiläum (Escapejurte), Goldener Reiter,Belgien, Phantasialand, RoverSpek, Roverleiterlager (mit der besten Kürbissuppe und dem tollenWürfel), Winterlager im Schnee, Karnevalsparty.Es wurde insgesamt sehr viel und gut getanzt.
3) WölflingsberichtDie Wös Frieda, Jette und Mia stellen ihr Jahr vor: Karneval, Winterlager, Plätzchenbacken.Danach folgt ein Quiz für alleWie groß war die Lasagne auf dem Wö-Winterlager? 1m mal 50cmWer wurde Königin bei gallette de rois? Laura (wooohoo)Welche Fängerin hat beim Tankerspiel die meisten Punkte gemacht? JohannaAnderes Wort für Schwimmen + Kleos Bruder auf Englisch ausgesprochen: Baden-Powell



4) AntragsberatungKeine Anträge im Vorhinein eingegangen.In der Pause soll sich ausgetauscht werden, Spontananträge können noch bis zum Endeeingereicht werden.
5) Bericht der Montagssippe der JungpfadfinderEva, Etta und Luisa stellen eine „Powerpoint“ Präsentation vor.Sommerlager: Langer Weg zum Klo. Wellnesstag. Origami, die Leitis wurden gezwungen, eineBlume zu basteln. Apfel und EIN Ei mit einer Klopapierrolle gespielt. Haben eine Uhr gewonnen.Falafelwraps waren gut bei der Videonacht. Beamer ist von der Bank gefallen. Schneeballschlachtbeim Winterlager und Schlittenfahren auf Mülltüten. Chaosspiel. Plätzchenbackaktion.
6) Vorstandswahl: Vorstellung der KandidatinnenJana ist 20, studiert Lehramt. Seit >10 Jahren Pfadfinderin, seit nicht ganz einem Jahr in Beuel.Durch Elisa in den Stamm gekommen. Hätte den Vorstandsjob gerne schon im alten Stammgemacht, ist dann aber nach Bonn gezogen.Eva ist 19, seit 2012 im Stamm. Leitet jetzt Wös, ist auch bei den Rovern. Hat viele Leutekennengelernt, würde gerne als Vorstand was zurückgeben.Eva würde gerne ein Stammessommerlager etwas weiter weg machen. Hat Bock, sowas zuplanen.Jana kann sich da anschließen. Aktionen als Stamm findet sie schön, wenn man mal alle sieht.An einem Fahrrad wäre Eva der Gepäckträger, würde alle mitnehmen und Sachen tragen.Jana wäre die Klingel, bringt sich gerne ein, macht gern viele Dinge!Unter Pfadfinden verstehen die beiden: Gemeinschaft, mit Leuten, die man noch nicht kannte.(Eva)Flexibilität, im Lager kommen super viele Dinge zusammen, Ausflüge, Kochen etc. Bietet für jedenwas. (Jana)Pfadfinderisch hat am meisten geprägt:Jana: Großes Diozösanlager in Südtirol, viel hiken, Hubschrauberlandeplatzübernachtung.Sonnenaufgänge. Untypisch für den AlttagEva: Korsikalager. War perfekt, hat mega Spaß gemacht, war eine super Zeit.Wie viel Zeit habt ihr so/ müsst ihr euch anderswo einschränken?Eva: Leitung bei Wös/ und Rover. Hat in Ausbildung nicht so viele Klausuren. Kommt gut hin.Jana: Macht Segelschein, wird im Studium ruhiger, kann sich gut ins Amt einfinden. Bleibt in derLeitung aktiv.
15 Minuten Pause.
7) Bericht des Vorstands und Bezirks3 Punkte.Viel Hintergrund, im Kontakt bleiben. Friedenslicht, dabei ist Martin dazugekommen, hat das Licht in die Messe gebracht. Werdengut in der Gemeinde aufgenommen. Präventionsschutzkonzept. Jana und Anne hatten das überarbeitet. Kommt auf die Website.Appell an die Kinder, kommt auf uns zu, wenn euch etwas beschäftigt. Dazu gibt es keineFragen. Wir kriegen ein Problem. Sehr viel läuft automatisiert (über Yannik), Software. Bald nicht mehrdatenschutzmäßig unterstützt. Neue Version 100h Arbeit, würde extern 8000 € kosten. Yannikmacht das für 1000 €. Das soll der Stamm bezahlen. Eventuell gibt es Zuschüsse.Stimmungsbild: deutlicher Großteil dafür, niemand dagegen.Danke Yannik!

Domi aus dem Bezirk: hatten erste Live-Bezirksversammlung. Hat wieder viele Fahrten etc.gegeben. Danke an unsere Leitendenrunde aus dem Bezirk.Werbung in eigener Sache: engagiert euch gerne in der Bezirksleitung, Kids quengelt bei eurenLeitis, dass ihr was mit dem Bezirk machen wollt.Pfingstenbezirkslager: 240 Teilnehmende.Danke vom Bezirk an Martin und viel Spaß weiterhin an Esther und an die neue Vorständin.



8) Kassenbericht & Bericht der Kassenprüfer*innenWas ist mit unserem Geld passiert? Geschäftsführer Yannik stellt vor. Siehe Kassenbericht.Danke an die Stadt Bonn. Jubiläumslager hat reingehauen, aber es ist alles wieder gut.
Kassenprüfer*innen Anna und Karsten aus Österreich und Australien haben ein Video gedreht.Bitten um die Entlastung des Vorstandes
Entlastung des Vorstands

Ja Nein Enthaltungen11 0 3

Neue Kassenprüfer:innen: Elisa Brohl, Jana Flesch, Anna Schneider und Inga Schimmels stehenzur Wahl.Yannik beantragt eine Blockwahl. Angenommen.Blockwahl (min. zwei von denen machen das)
Ja Nein Enthaltungen13 0 1

9) Bericht der Mittwochssippe der JungpfadfinderEs wurden in Eigenarbeit Videos gedreht, davon wird eines vorgestellt. Unnormales Zombieball(reif für’s Kino!)
10) Verabschiedung unseres Kurats MartinMartin legt das Amt des Stammeskurats nieder. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Martin.

Übergabe des Geschenks, kurzes „My heart will go on“-Video. Wir freuen uns, uns in Zukunftwieder zu sehen.
11) Wahl des neuen Vorstands

Wahl des Vorstandes:
Eva Schimmels Jana Glashagel Enthaltungen9 3 2

Eva nimmt die Wahl an.
12)Bericht der PfadfinderstufeHauke, Katharina, Maja und Mia stellen die Gruppenstunden vor.Schwedenstühle, Tier-Signal-Spiel, Schokopizza, Dutch-Oven, Plätzchenbacken (mit Curry),Planung SommerlagerPhantasialand, Schlittschuhfahren mit Zerstörung von Yanniks Laptop, Schlittenfahren in der Eifel,Winterlager (viel Bibi und Tina, Armin wird Kakmannfan).
13)Wahl der Elternvertreter*innenAstrid Kafsack (nicht anwesend) und Michael Hueber stehen zur Wahl. Astrid als ersteElternvertreterin, Michael als zweiter.Yannik beantragt Blockwahl und offene Wahl. Angenommen.

Ja Nein Enthaltungen13 0 1
Michael nimmt die Wahl an. Astrid wird informiert.



14)Verschiedenes, Ankündigungen & Termine Antragsbesprechung: keine weiteren Anträge Michael schlägt vor: Außenwerbung (Schaukasten) soll überprüft und erneuert werden. Pfingstbezirkslager. Sommerlager einzeln mit den Stufen. Keine weiteren Stammestermineauf Anhieb. Nächste Stammesversammlung wird fristgerecht angekündigt. Domi: 16.6. F^6 Fete, Gastgeberinnen: Friesdorf.
Die Stammesversammlung wird um 17:51 Uhr beendet.

____________________________ ____________________________Ort, Datum Laura Lankers, ProtokollantinBonn Beuel, 08.03.2023


